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Antrag – Keine Aufweitung der Umlaufsperren 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dellmans, 

hiermit beantrage ich, der Rat der Stadt Kempen möge die Verwaltung beauftragen, 

die bereits angekündigte Aufweitung der Umlaufsperren auf dem Bahnradweg zu un-

terlassen und statt dessen als „Sofortmaßnahme“ an den Engstellen den von der 

Straße aus rechten Teil der Umlaufsperren zu demontieren. 

 

Begründung: 

Umlaufsperren werden von fortschrittlichen Verkehrsplanern als nicht mehr zeitge-

mäße Behinderung der Fußgänger und Radfahrenden angesehen. Daher empfinden 

wir eine nicht unbedeutende Investition in eine „Aufweitung“ als Zeichen rückwärtsge-

wandter Verkehrspolitik, die die oben aufgeführten Gründe lediglich zu einem gerin-

gen Teil abmildern. Sie sind eine Verschwendung von anderweitig sinnvoller einge-

setzten Mitteln. 

 

Der von der Straße aus in Fahrtrichtung rechte Teil der Umlaufsperren behindert bei 

der bisherigen Vorfahrtsregelung eher die zügige Räumung des Fahrbahnbereichs 

und stellt damit eine Gefahrerhöhung dar. Die Demontage dieses Teils der Umlauf-

sperren könnte nicht nur ihre Gefährlichkeit abmildern. Die bisherige, als sinnvoll an-

gesehene Funktion, könnte dadurch einstweilen viel billiger als durch eine auf-

wendige Aufweitung aufrechterhalten werden. 

Stadt Kempen 

Herrn Bürgermeister 

Christoph Dellmans 

Am Buttermarkt 1 

47906 Kempen 

mailto:s@ditzen.eu


 

Stefan Ditzen 
Ratsmitglied 
 
 
 
 

 

Berliner Allee 8 
47906 Kempen 
 
s@ditzen.eu 
+49 2152 519899 
+49 173 5333593 
 
Kempen, den 31-01-2021 

  

 

Dieser Antrag wird unterstützt von  

• Bürgerinitiative Kempen (BIKK) 

• ADFC Krefeld/Kreis Viersen 

• VCD Mönchengladbach/Viersen 

• FUSS e.V. Ortsgruppe Kempen 

 

Finanzierung 

Die Kosten für die vorgeschlagene Regelung wären deutlich geringer als für die aktu-

ell aufwendige Aufweitung der Umlaufsperren. 

 

Diesen Antrag ziehe ich zurück, falls der Antrag Vorfahrt für die aktive Mobilität auf 

dem Bahnradweg positiv beschieden worden ist. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Stefan Ditzen 

Ratsmitglied 
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